

# Junto a Macarena Letelier: Hernán Larraín se suma a Programa de Reformas a la Justicia de la UC

Reforzarán áreas de gobierno judicial e internacionalización de la instancia, respectivamente.

O. RODRÍGUEZ

Dos nuevas incorporaciones sumó este mes el Programa de Reformas a la Justicia de la Universidad Católica.

Se trata del exintegrante de la Comisión Experta del último proceso constituyente Hernán Larraín y de la exdirectora ejecutiva del Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago Macarena Letelier.

Desde la casa de estudios informaron que el también exministro de Justicia tendrá entre sus tareas el “fortalecer el trabajo que viene haciendo el Programa desde 2016, con propuestas en las áreas de fortalecimiento institucional y de gobierno judicial”.

En tanto, en el caso de Letelier, apuntaron que estará dedicada a “trabajar las líneas propias de impacto de las reformas judiciales en el desarrollo económico, la internacionalización del Programa e igualmente la promoción de los sistemas alternativos de resolución de controversias”.

De esta forma, los nuevos integrantes de la instancia se suman al actual equipo del programa, encabezado por los profesores José Pedro Silva y Nicolás Frías, director y subdirector, respectivamente.

Además de las áreas a reforzar por Larraín y Letelier, la instancia estudia el estado de derecho, la judicatura, el acceso a la justicia, además de la gestión y gobierno del Poder Judicial, así como su impacto en la institucionalidad.